

Internet al límite

Autor CONHECTOR
sábado, 12 de mayo de 2007

Segun se puede leer en LIBERTAD DIGITAL Una empresa estadounidense advierte que Internet se acerca al límite de su capacidad.

Procera Networks, compañía estadounidense de soluciones para la gestión del tráfico IP, ha anunciado este viernes que Internet se colapsará a finales de 2007. Según la empresa, una de las posibles soluciones es una ampliación de las infraestructuras, que supondría un desembolso de 240.000 millones de dólares (177.000 millones de euros) en 2008 por parte de empresas, proveedores y usuarios. Ante este enorme gasto, propone priorizar el tráfico de Internet para optimizar el ancho de banda mediante una aplicación de inteligencia a la Red. En rueda de prensa, Ander Alneng, responsable de la filial española de la compañía, afirmó que el incremento del acceso a Internet y la popularidad que han adquirido las aplicaciones de audio y vídeo, con gran ancho de banda, están poniendo al límite la capacidad de la red. Dijo que You Tube sirve 40 millones de vídeos diarios que ocupan alrededor de 200.000 gigas y un posible incremento inesperado bastaría para notar los primeros problemas de acceso y velocidad del servicio. "Nos encaminamos hacia un cambio muy importante en Internet" dijo Jon Lindén, vicepresidente de OEM y Grandes Cuentas de Procera Networks, y añadió que entre las principales consecuencias podría estar un aumento de las tarifas y la insatisfacción del usuario. Sobre la propuesta de su empresa, centrada en la optimización de Internet mediante aplicaciones, Jon Lindén dijo que de esa manera "la banda ancha será más dinámica, lo que posibilitará la contratación de infinidad de combinaciones de servicios para diferentes perfiles de usuarios". Desde Altorricon Sin Cables llevamos mucho tiempo priorizando el tráfico de nuestra red para intentar evitar lo que profetiza Ander Alneng: "aumentar las tarifas e insatisfacer al usuario".